

OPOSISI

Empat Hari Pendidikan Karakter di Markas Ksatria Pandawa, Siswa SMAN 7 Semarang: Terimakasih Pak Tentara, Kami Semua Bangga

Agung widodo - SALATIGA.OPOSISI.CO.ID

Nov 12, 2023 - 19:28



300 Pelajar SMA N 7 Semarang Mengikuti Perkemahan Pendidikan Karakter di Markas Yonif 411/Pandawa Kostrad, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Jum'at (11/11/2023).

SALATIGA- Sebanyak 300 pelajar SMA N 7 Semarang mengikuti perkemahan pendidikan karakter di Markas Yonif 411/Pandawa Kostrad, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Jum'at (11/11/2023).

Tujuan utama dalam pelatihan pendidikan karakter adalah untuk membentuk karakter, disiplin, jujur, bermoral dan rasa cinta tanah air.



Kegiatan perkemahan pendidikan karakter P3 bagi siswa-siswi kelas XI, dan Anggota Muda P5 bagi kelas X, yang berlangsung selama 4 hari, yang diserahkan langsung oleh Kepala Sekolah SMA N 7 Semarang, Bapak Sugiyo, S.Pd., M.Kom.

Beberapa materi yang diajarkan dalam pelatihan pembentukan karakter di antaranya materi Peraturan Baris Berbaris, wawasan kebangsaan, pengenalan alutsista TNI AD, cara tanggap darurat pertolongan pertama kecelakaan, dan materi yel-yel membangun Kekompakan.

Salah satu pelatih, Koptu Fitra Resti Hantoro mengatakan, kegiatan pemberian materi pembentukan karakter dan wawasan kebangsaan kepada siswa-siswa SMA Negeri 7 Semarang berlangsung selama 4 hari.

Lanjutannya, materi kegiatan dilaksanakan untuk membentuk karakter dan mental para siswa, menanamkan rasa tanggung jawab, jujur, kerjasama, kebersamaan, dan mandiri.

"Harapannya setelah selesai melaksanakan kegiatan pembentukan karakter ini, para siswa-siswi SMA N 7 Semarang kembali ke rumah akan semakin berkarakter baik, bermoral, jujur, mandiri dan memiliki rasa nasionalisme serta semangat tinggi dalam halnya meraih prestasi dan cita-cita," terang Koptu Fitra.

Salah satu siswa, Reandy Putra Bagaskoro menyampaikan ucapan terima kasih dan rasa bangganya, selama 4 hari dibina, dibimbing dan didik oleh para pelatih bapak-bapak TNI Kostrad dari Yonif 411/Pandawa.

"Kami semua bangga dengan bapak-bapak pelatih, semuanya sangat disiplin, membimbing dan membina kami menjadi siswa yang berkarakter dan memiliki moral serta cinta tanah air, pengalaman yang sangat berharga bagi kami siswa-siswi SMA N 7 Semarang," ucapnya.

Jujur pak, ini saya mewakili teman-teman semua, baru pertama kali dididik oleh bapak-bapak TNI, kami semakin bangga dan memiliki semangat sebagai pelajar harus berkarakter dan bermoral.

"Terimakasih banyak pelatih semuanya, ilmu yang sudah diberikan akan kami tanamkan dalam kehidupan sehari-hari menjadi anak kebanggaan orang tua kami, sekolah kami, untuk meraih cita-cita setinggi langit," ucap Reandy.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad